

[Transsibirische Eisenbahn - Reisebericht von Frau und Herrn H. aus Hannover](#)

Sehr geehrte Frau Grupe, sehr geehrter Herr Szech,

es ist nun zwar schon ein gutes halbes Jahr her und wir hatten längst vor, Ihnen zu schreiben und nochmals für Ihre Unterstützung für unsere Reise von Hannover über Moskau nach Peking und wieder zurück nach Hannover zu danken. Leider haben wir es immer wieder aufgeschoben. Jetzt aber:

Es war eine ganz besondere Reise mit sehr aufregenden Eindrücken und Erlebnissen.



Besonders gelohnt hat sich die Entscheidung, bei privaten Gastgebern in Russland während unserer Zwischenstopps in den einzelnen Städten zu wohnen. Das hat einen sehr persönlichen Einblick in Land und Leute gegeben. Sie und Ihre Partner vor Ort haben sehr gastfreundliche, weltoffene und kultivierte Gastgeber ausgesucht und wir waren dankbar

für jede der Begegnungen!

Unser persönliches Highlight war der Aufenthalt in der Mongolei, speziell die wunderbar geführte und spannende Tour durch die Wüste Gobi. Das war wirklich etwas ganz besonderes



und ein magischer Höhepunkt unserer Reise. Auch die Tage auf der Insel Olchon am Baikalsee waren phantastisch geplant und begleitet von unserer dortigen Führerin aus Irkutsk, die sehr belesen und begeistert von dem See und seinen Geschichten erzählen konnte.

Für die gut strukturierte, lückenlose und gewissenhafte Planung jeder Zugfahrt, Unterkunft, jedes Transfers und jeder Führung etc., überhaupt für das Ermöglichen einer so wundervollen, besonderen und sehr individuellen Reise tief in den Osten, möchten wir Ihnen von Herzen danken!



Sie können für die .PDF-Erzeugung auch die Browser-eigene Druckfunktion benutzen. Bei Fragen freuen wir uns jederzeit auf Ihren Anruf: 040/896909-0

Hinweis:

Aktuelle Preise haben wir für Sie unter [diesem Link](#) zusammengestellt.

